

Clément Bessaguet en argent

Pour la première fois de sa longue histoire, la Société de Tir de Montpellier est représentée au plus haut niveau mondial par l'un de ses compétiteurs : Clément Bessaguet, 2^e du Globe de cristal de la finale de la Coupe du monde pistolet vitesse, à New Delhi. Qualifié pour disputer ladite finale grâce à ses résultats, notamment une médaille d'argent à Gabala en Azerbaïdjan et sa 4^e place à Munich, il a remporté le match de qualification avec un score de 590/600. Très rapidement, la finale (les six premiers du match de qualification) s'est résumée à un mano a mano entre Clément et l'Américain Sanderson, à tour de rôle en tête pour finir à égalité sur l'avant-dernier tir, le dernier étant favorable... à l'Américain. L'heureux président de la Société de Tir de Montpellier, Franck Multner, précise : « Clément a aussi terminé 5^e du championnat d'Europe de Bakou (Azerbaïdjan) et il est désormais classé 3^e mondial derrière le champion olympique, l'Allemand Reitz Christian et le vice-champion, français, Jean Quiquampoix... »

L'euphorie passée, le même attire notre attention sur un fait qu'il déplore profondément : « La ville de Montpellier nous héberge dans des installations étriquées, vétustes (depuis 1970), ne disposant que d'un seul poste apte à recevoir ce



■ Clément Bessaguet a de nouveau mis à l'honneur la STM.

type de discipline pistolet vitesse olympique. Qui plus est, depuis des semaines, l'accès est impossible à cause de travaux d'aménagement pour les forces de police. » Très dépité, il poursuit : « Ce stand, à l'origine habilité pour recevoir les disciplines sportives de la Fédération française de tir, a été modifié, sans beaucoup de concertation, pour accueillir l'entraînement des forces de police. Avec le temps, on s'aperçoit que la cohabitation est difficile et qu'hélas, ce sont les tireurs sportifs qui en pâtissent. » Et le président de confier avec un brin d'amer-

tume : « Heureusement, Clément travaille à Fos-sur-Mer et il peut s'entraîner quotidiennement au CTPN de Marseille, qui met à disposition des installations rénovées et adaptées à son très haut niveau... Espérons que son cœur restera à Montpellier ! »

Un masters à succès

Franck Multner a un espoir : « Peut-être que Montpellier la sportive prendra en compte des disciplines se pratiquant dans l'amateurisme le plus complet et ne demandant qu'un coup de pouce des collectivités. » Dans cette attente, la STM a gla-

né, cette saison, des titres de champion de France avec Franck Multner en carabine 300 m, Pascal Barantin (armes anciennes), Isabelle Leclerc (pistolet 10 m), Clément Bessaguet (2 titres en pistolet 10 m, 1 en pistolet 25 m), des médailles d'argent pour Franck Multner (carabine 50 m), l'équipe dames (Olga Gensac, Carole Bizet, Isabelle Leclerc) en pistolet 25 m, l'équipe carabine 300 m (Franck Multner, Thierry Gensac, Stéphane Nebout).

Et pour bien clore la saison, l'équipe carabine 50 m s'est classée à la 9^e place au championnat de France des clubs de 1^{re} division, à Pontarlier.

La motivation pour promouvoir la discipline est intacte : « Nous poursuivons l'organisation de notre master international de tir à 10 m (200 tireurs dont 50 étrangers, 53 clubs dont 10 étrangers, 550 tirs en trois jours sur la 14^e édition) au palais des sports Jacques-Chaban-Delmas et j'en profite pour remercier une nouvelle fois les services de Castelnaud-le-Lez pour leur aide. »

Cette compétition unique en son genre allie sport, musique et amusement avec un concours de déguisements qui, chaque année, remporte un vif et franc succès. Un mot souvent prononcé à la STM...

Infos sur www.montpelliertir.com.

MIDILIANE MUI/2017